

# まちのねらい

健幸都市



おおがわら 連載⑩

## 身近な場所で運動する機会をつくりましょう

区にある施設を活用しましょう

行政区にある集会所や生活センターは、区民の皆さんのが区の行事や交流等に活用する施設です。しかし、思いのほか利用が少ないのが現状です。せっかく近くに集まりを持てる場所があるのですから、もっと様々な集まりに活用してみてはいかがでしょうか。

例えば、ラジオ体操をする曜日を決めて集まる子どもたちが絵本を読む集まりを持つ、「品ずつ持ち寄って食事をするなど、自由な形で区民のつながりや健康づくりに役立つことはたくさんあると思います。そして、生活不活発病にならないためにも運動を取り入れた集まりを持ちたいものです。これから高齢者が増え続ける中で、運動と集まりに関わることは、心身が不健康とならないための重要な予防策と考えられます。



▲上谷3区健康カフェ「元気でい隊茶」。楽しくおしゃべりをしながら体を動かしています。



▲稗田区健康クラブでは、ストレッチ体操やリズム体操などの運動を進めています。

健康増進の自主活動を進めましょう

現在、区内の健康増進を進めるものとして、集会所や生活センター、公民館で体操などの運動を進めている自主活動があります。

運動を指導するリーダーが中心になり、定期的に運動をする集まりを持つっています。町内で次の自主活動が実施されています。

### ◎健康づくり活動

- ・稗田区健康クラブ
- ・西原区健康教室(たんぽぽ会)
- ・上谷健康体操教室(ひまわり会)
- ・錦町健康教室(ひまわり会)
- ・住吉町区いきいき健康教室
- ・丑越健康教室
- ・金ヶ瀬1、2区、湯尻健康教室(さくらクラブ)
- ・上川原健康教室(ひまわり会)
- ・保科健康教室
- ・上谷3区

また、総合体育館を会場にみんなで楽しく運動をする自主活動「元気くらぶ」も継続16年目に入っています。

詳しい内容は、健康福祉課保健

予防係(☎0224-531-2115)にお問い合わせください。

### ◎介護予防活動

介護予防サポーターが中心になり、「おおがわらこつこつ体操」やあそびを入れた脳トレ、茶話会などを集会所で開いています。

・健康カフェ「元気でい隊茶」(上谷3区)

・小山田区

詳しい内容は、地域包括支援センター(☎0224-51-3480)にお問い合わせください。

詳しく内容は、地域包括支援センター(☎0224-51-3480)にお問い合わせください。

消防団員の父の姿から

優秀賞受賞!!

## 第16回全国中学生 「防火防災に関する」作文コンクール

優秀賞受賞!!

### 消防団員の父の姿から

真夜中に鳴り響く携帯電話の着信音。それは父が出掛けていく合図です。どんなに夜遅くても、次の日早朝から仕事でも父は必ず出ていきます。なぜなら、僕の父は消防団の一員だからです。

今まで僕は、火事の現場に向かう父を何度も見送りました。消防団の帽子をギュッと深くかぶり、玄関を出していく時の父の背中は、父が出動するのは、夜だけではありません。貴重な休みの日も同じです。出動ではなくとも、消防演習や地域の見回り、防火水槽の掃除へ

ばかり、もっと様々な集まりに活用してみてはいかがでしょうか。

例えは、ラジオ体操をする曜日を決めて集まる子どもたちが絵本を読む集まりを持つ、「品ずつ持ち寄って食事をするなど、自由な形で区民のつながりや健康づくりに役立つことはたくさんあると思います。そして、生活不活発病にならないためにも運動を取り入れた集まりを持ちたいものです。これから高齢者が増え続ける中で、運動と集まりに関わることは、心身が不健康とならないための重要な予防策と考えられます。

高齢になるにつれ心配なのは、集まりにも出不精になり、閉じこもりがちな生活から心身が弱り、健康に害が及ぶことです。これから高齢者が増え続ける中で、運動と集まりに関わることは、心身が不健康とならないための重要な予防策と考えられます。

僕にはそんな父の姿が輝いて見えます。

「この町を守るということは、大切なお前たち家族を守るということもあるんだよ。」父はそうも言つていました。消防団の仕事を通じて、家族を、友だちを、そして、地域の人たちを同じように守っている父を褒めています。

何年か前、僕の住む地域で大火事があつた時も、父は夜



▲大河原消防署監修署長(右)、金ヶ瀬中学校村上海波さん(中央)、大河原町消防団平沢団長(左)。

消防団の車のこの音を聞く度、僕は心の中で(いつもあります)「どう」と言っています。そして、僕もいつか父や消防団の人たちのように地域のために活躍できる人間になりたいと考えるようになりました。今はまだ何もできなければ、自分からあいさつをしたり、行事に参加したりして、地域の人とのつながりを作りたいと思います。それが信頼され、頼られる地域の一員への一步と思うからです。

(原文掲載)